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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于证金持股市值排名和证金持股比例排名的
相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享证金持股市值排名以及证
金持股比例排名的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看
看吧！
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什么是证金持股

证金持股是指中国证券金融股份有限公司（简称“证金公司”）持有上市公司股票
的情况。证金公司是中国政府设立的金融投资机构，主要业务包括控股国有金融企
业、管理国家重点金融资产、参与金融市场运作等。证金公司持有上市公司股票的
原因一般来说是出于国家战略方面的考虑，例如稳定股市、推进国企改革、应对外
部风险等。证金持股流通市值较高，具有一定的市场引导作用，不过也有可能在一
定程度上挤占其他投资者的市场份额，因此证金持股的具体作用还需根据市场环境
和情况进行分析。

股市中的主力庄家到底是哪些人？

事实上，股市中的庄家是指具有一定经济实力，能够短期内操纵个股和A股波动的
机构投资者。像一般的散户、大户充其量也是顺势而为者，不可能是股市中的庄家
。因为，一旦你做到了股市中的庄家，个股或股市的涨跌就由少数几个庄家说了算
，而不是散户们说了算，散户们的资金虽然多，但终究是一盘散沙。

先把股市里面的几类庄家归纳一下，然后再展示给大家：第一类，国字号主力，护
盘资金。主要是证金公司、中金公司为代表的，他们对股市是起到稳定器的作用。
但是国家队也要有退出的时候，一旦退出股市又难以得到长期稳定。

比如2015年下半年股市大跌，2016年初国家队便出手救市，然后把股指稳定在了
3100点至3500点一线。对于国家队来说，短线稳定股指没问题，但是一旦国家队
赚钱后退出，长线股市还是要朝着预定的方向而去。

第二类，险资等社会上的机构投资者的资金。当年宝能旗下的两家险企就要收购万
科，于是万科的收购战打得异常激烈，宝能姚振华要控股万科，而万科的管理层团
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队却不允许其进来。最终，虽然险资没有获胜，取得了对万科A的控股权，但是万
科A的股价却涨上了天，宝能旗下的险企在财务投资方面也赚得盆满钵满。

第三类，掌控几只或十几只个股的私募基金。让人印象最深刻的是福熙投资公司的
徐翔。其实，徐翔也没啥多大能耐，只要提前布局想买的股票，然后放出利好消息
，拉升股指，当散户们都看到股价的大涨，于是就追涨操作，此时，私募基金已经
把股价拉升到历史高位，然后慢慢出货，散户慢慢进场，最后完成筹码的交换。私
募基金就能套现离场。

第四类，上市公司的大小股东们，他们的持股成本很低几乎可忽略不计，但是却可
以牢牢操纵个股股价。他们需要个股上涨时，只要散布利好消息，股价就会疯狂上
涨，他们就可以在高位减仓。所以，那些大小非股东一旦解禁后，就想方设法把股
价拉上去，这样可以大幅减持手中筹码。而最终被套住的就是中小投资者。

事实上，A股市场肯定也有庄家，他们掌握着巨量资金。只要控制沪深300或者上
证50等权重指标股，从理论上说，就能对A股市场进行拉升或砸盘。这应该叫做集
体坐庄。其实，只要机构投资者联合起来控制几只权重股来影响股指，难度并不大
。所以，投资者应该相信，A股市场也是有资金在幕后操控的。

股市中的庄家究竟有哪些？中小散户不能算，就连大户也不能算，真正的庄家是国
家队、私募基金、险资等机构投资者，他们不仅能够左右个股涨跌，也能够撬动股
市的波动。事实上，庄家和散户之间最大的差距在于资金优势、信息优势。正是有
了庄家控盘，所以散户一抛股票，股价就涨，散户一买股票就被套牢。因为庄家的
幕后黑手在引导着你的操作决策。

谁能说清楚5G概念板块都有哪些股票，龙头排名都是哪些？

谢谢邀请。

1、5G板块在A股有162只股票，算是大板块了

2017年5g板块开始爆炒的时候，一度有中通国脉、武汉凡谷、长江通信三各龙头
股，非常强。后来慢慢扩散和挖掘，到今天为止，这个板块的股票多达162只，已
经非常多了。根据业务特点和产品特点，5G公司大概分为以下题材。

2、龙头是资金和市场选出来的，不是基本面决定的

题主希望能够把5g每个细分领域的龙头给排出来，这个其实没什么意义，因为市
场在炒作题材的时候，常常是根据筹码结构和个股自身的位置、技术面来确定，基
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本面其实不太重要。比如前年的中通国脉，今年的东方通信和st凡谷。而类似中心
通讯这样的大盘票却很难做龙头，它的位置更像是大家说的“中军”。

3、5G题材在2019年还会继续发酵

一方面，在国内，今年是5g建设的元年，上海率先称为第一个5g城市，国家发改
委、工信部关于5g的政策不断推出，这个行业一定是利好不断，创新不断的，国际
上，高通、三星等公司5g的研发成果不断公布，所以，对行业来说，会反复的、间
歇式的有消息来刺激这个题材，这是炒作的最有利的条件之一。

有心人坚决不要放过，要好好研究这个板块。

欢迎关注，一起交流。

证金减持破净的银行股释放什么信号？什么才是价值投资？

证金减持破净的银行股没有释放任何信号，因为你无法猜他们到底是怎么想的。他
们可能认为破净的银行股也没投资价值，我举个例子，如民生银行和中信银行在几
年前刚跌破净资产后，你认为有价值买入后，你会发现几年后的今天它们的股价大
约是净资产的0.5倍了，你投资了几年破净资产的银行股不一定能赚钱，要具体情况
具体分析，你看今年一季报银行股的业绩就出现了严重的分化，有些银行股是值得
投资的，有些可能不值得投资。证金减持破净的银行股，还有可能是他们发现了更
有投资价值的股票。最后一点，我需要说明证金的投资也不是每次都正确，他们也
有犯错的时候。人无完人，证金公司也一样。

文章到此结束，如果本次分享的证金持股市值排名和证金持股比例排名的问题解决
了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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